

[News](#)

News: Alle Jahre wieder - Grünkohltour per Pferdebus zur „Domäne Loog“

Beigetragen von S.Erdmann am 09. Feb 2026 - 12:10 Uhr

Auch in diesem Jahr ging es wieder für den ehemaligen Brisen-Sparklub zur „Domäne Loog“ zum Grünkohlessen. Organisator Andreas Wilke konnte 21 Teilnehmer begrüßen, etwas weniger als in den Vorjahren, aber derzeit sind auf Juist Winterferien und etliche Stammteilnehmer im Urlaub. Zudem war ein Teilnehmer im Vorjahr verstorben und drei weitere haben die Insel verlassen.

Dafür waren aber vier Teilnehmer vom Festland wieder dabei, die extra dazu aus Georgsmarienhütte (LK Osnabrück) angereist waren. In diesem Jahr reichte ein Wagen vom Fuhrbetrieb Schwips für die Fahrt vom Dorf ins Loog und später wieder zurück. Das (Familien-)Team der „Domäne Loog“ hatte wieder einen hervorragenden Grünkohl zubereitet und sorgte für zügigen Nachschub von Speisen und auch Getränken.

Nachmittags war man im Dorf zurück. Sehr dankbar war die Gruppe dem Spelunken-Team, bestehend aus Sascha, Ed und Lukas, die eigentlich am Sonntag frei haben, aber an diesem Tag die „Spelunke“ aufschlossen, und das bereits um 15:00 Uhr. Auch Wirt Deti kam zwischenzeitlich dazu, ebenso nutzen einige wenige Stammkunden die Gelegenheit zu einen Sonntags-Dämmerschoppen.

Andreas Wilke gab bekannt, dass er im nächsten Jahr aus familiären Gründen wohl zu der Jahreszeit, wo das Grünkohlessen stattfindet, nicht auf der Insel sein wird, daher wollte er gerne die Organisation in andere Hände übergeben. Nach dem viel zu frühen Tod seiner Frau Kirstin (Kirsche) hatte Stefan Erdmann die Stelle des Assistenten übernommen, dieser erklärte sich nach dem Grünkohlessen bereit, das Amt des Organisators ab nächstes Jahr zu übernehmen. Als neue Assistentin meldete sich freiwillig Nadina Peters. Beide wollen das Grünkohlessen im kommenden Jahr wieder so legen, dass es außerhalb der Ferienzeit stattfindet, zudem soll es eine Whatsapp-Gruppe geben, was die Kommunikation erleichtert und verbessert.

Unser Gruppenfoto zeigt den größten Teil der Teilnehmer nach Ankunft der Pferdekutschen an der „Domäne Loog“. Weitere Grünkohlfreunde kamen per Fahrrad oder zu Fuß über den Strand.

TEXT: STEFAN ERDMANN

FOTO: MARINA MENSLAGE

Article pictures

